



## OPINIÓN

### Pepe Grillo



## El Gabinete de Seguridad a Mazatlán

La doctora Sheinbaum encabezará una reunión del Gabinete de Seguridad este fin de semana en Mazatlán. La decisión envía el mensaje de que hay un compromiso total del gobierno federal con Sinaloa y que la guerra que sostienen las fracciones antagónicas del cartel estatal no define a la entidad, que es mucho más que eso.

**Sinaloa es pieza clave en la estrategia del gobierno mexicano para encarar los amagos de Donald Trump, por lo que es necesario tener logros concretos antes del 20 de enero.**

Se han dado capturas muy relevantes y puede decirse que ese cartel se está desmontando, pero los coletazos

de la bestia herida son muy peligrosos. No habrá para la entidad tregua decembrina.

### **Tabasco, herencia maligna**

Para el gobierno de Tabasco resulta cada vez más complicado lidiar con la herencia desastrosa en materia de seguridad que le dejó el gobierno anterior, cuando hubo todo tipo de complicidades entre autoridades y malandros.

El nuevo gobernador, Javier May, hace esfuerzos para contenerse, pero la versión es que está buscando formas de que funcionarios del pasado recientes enfrenten las consecuencias de sus

actos ante la justicia, que no queden impunes.

**La semana cerró en Villahermosa con un motín en la cárcel y docenas de carros incendiados.**

La mafia se resiste a perder los beneficios que tuvo hasta hace muy poco y se ensaña con la población.

### **Grillo PRI, renuncias y boxeo de sombra**

La renuncia de Miguel Sámano Peralta al PRI es de esas que calan en la militancia y que le dejan poco espacio a la dirigencia para seguir con el pretexto de que todos los que se van ya se habían ido antes.

Sámano Peralta es un cuadro apreciado, que hizo su carrera desde abajo y que llegó a tener la confianza de Arturo Montiel y de Enrique Peña Nieto, por lo que siempre fue un activo del priismo mexiquense. Como diputado siempre se destacó.

**Los argumentos de la salida son por la centralización de las decisiones y porque se censura a la autocrítica. Además, es un golpe adicional al maltrecho partido en lo que fue su bastión, el Estado de México.**

Hay quienes sostienen que, al paso que va, Alejandro Moreno terminará por practicar boxeo de sombra.

### **CDMX, austeridad y justicia**

El presupuesto, la forma en que se usará el dinero público, es una declaración de principios, porque refleja con nitidez los compromisos de los gobernantes en los hechos, no en los discursos.

De ahí la importancia de seguirle la pista al presupuesto 2025 de la CDMX. A decir de la jefa de Gobierno será un presupuesto austero pero que garantizará un eficaz combate a las desigualdades.

**No habrá gastos superfluos, pero sí apoyo al que más lo necesita.**

Este mismo viernes el Presupuesto será enviado por la jefa de Gobierno al Congreso capitalino para su discusión y eventual aprobación. El agua es una de las prioridades del presupuesto, así como el servicio integral al Metro y aumentar las líneas de Cablebus que han resultado efectivas.

pepegrillo@cronica.com.mx